

Por alertas levantadas en el reajuste: Oficialismo sale a cuestionar a la contralora Dorothy Pérez

Parlamentarios acusan extralimitación
por parte de la jefa del ente de control.

Hasta hace poco, Dorothy Pérez tenía apoyos transversales en el mundo político por su gestión fiscalizadora en la Contraloría General de la República (CGR).

De ese respaldo se restó ahora parte del oficialismo, que cuestionó a la autoridad por las alertas que levantó durante la discusión del reajuste del sector público en el Senado. Allí, Dorothy Pérez advirtió sobre el impacto fiscal que está teniendo la emergencia de los incendios en el sur, y cómo esta podría afectar la viabilidad financiera del aumento salarial que propone el Gobierno.

Uno de los primeros en salir a criticarla fue el senador Gastón Saavedra (PS). "La Contraloría tiene que dedicarse a revisar los antecedentes cuando le llegan y no empezar primero a condicionar. Pongámoslo en su lugar, cada uno actuando, y yo creo que se ha extraviado el papel de la Contraloría en el último tiempo", dijo en radio Infinita. Saavedra agregó que la CGR "es una institución destinada al control, sí, es cierto. Y tiene que hacerlo y me parece muy bien que se haga, porque creo que eso aporta a la transparencia, a la honestidad del servicio público, pero también como organismo público que es lo que corresponde, no que se exceda en los límites, creo que en el último tiempo se ha excedido".

En la misma línea, el jefe de la bancada de diputados PS, Juan Santana, alegó que la titular de la CGR "se excede en el ámbito de sus atribuciones al pronunciarse sobre este tipo de definiciones,



EL MERCURIO

La contralora Dorothy Pérez ha realizado severas observaciones al proyecto de reajuste del Gobierno.

que corresponden al debate y a las decisiones de política fiscal del Ejecutivo. Al hacer esta advertencia, lo que logra instalar es un cuestionamiento que no contribuye a la claridad que hoy se requiere frente a materias sensibles para el país".

Para la senadora Claudia Pascual (PC), Pérez "excedió sus labores técnicas y específicas que tiene como Contraloría. Yo espero ver hoy día lo que es el reajuste. Precisamente, hay funcionarios que son de Conaf, que son de Salud, que son de los municipios que operan este reajuste. Entonces, y están precisamente las zonas afectadas, unos trabajando y otros siendo afectados. Me parece bien compleja la declaración".

El diputado Agustín Romero (P. Republicano) apoyó a Pérez. "Sería bueno que se estudiara un poco cuáles son las atribuciones de la Contraloría General de la República, porque una parte es la fiscalización de los actos de gobierno, pero lo otro es la contabilidad administrativa de la nación", dijo en radio Cooperativa.